

## Burundi : atelier d'évaluation du processus d'enrôlement des électeurs

@rib News, 28/01/2015 - Source Xinhua Des partis politiques de l'opposition burundaise ont salué la tenue ce jeudi 29 janvier 2015 d'un atelier d'évaluation du processus d'enrôlement des électeurs qui leur permettra de présenter leurs rapports d'irrégularités. "Tout le monde comprend qu'on doit démarrer un processus électoral qui rassure tous les Burundais et la communauté internationale qui nous appuie pour acheminer effectivement vers les élections libres, transparentes, apaisées et démocratiques comme le Chef de l'Etat l'a promis", a souligné Léonce Ngendakumana (photo), président du parti FRODEBU (Front pour la Démocratie au Burundi) et de l'Alliance des Démocrates pour le Changement ADC- Ibibiri.

Il a fait savoir qu'après la dernière réunion d'évaluation de ce processus d'enrôlement organisée par la CENI à la fin de l'année dernière, son parti et la coalition qu'il dirige ont réuni toutes les irrégularités et les tentatives de fraude qu'ils ont pu observer. "Nous allons les présenter au cours de cet atelier et exiger à ce que nous ayons, comme la CENI l'a dit, un fichier électoral crédible". "On ne peut pas commencer avec un fichier triqué alors que le Chef de l'Etat a annoncé officiellement que les élections de 2015 seront les meilleures que le Burundi ait pu organiser jusqu'à ce jour", a expliqué Léonce Ngendakumana. C'est le même son de cloche chez Agathon Rwasa de la coalitionle Rassemblement National pour le Changement Dushayure Uburundi Bwogorore (RANAC) qui estime que cet atelier est déterminant quant à connaître comment procéder pour continuer le processus électoral. "On s'est convenu que les différentes coalitions puissent faire chacune de son côté la compilation des faits et faire une mise en commun dans cet atelier". "C'est cette évaluation qui est déterminante quant à comment procéder pour continuer le processus", a expliqué Agathon Rwasa. Il a indiqué que les élections de 2015 doivent être au profit de la réconciliation des Burundais et du renforcement de la paix et de la sécurité pour tout le monde. La période d'enrôlement a eu lieu du 24 novembre au 7 décembre 2014 et après une évaluation à mi-parcours, elle a été prolongée de cinq jours et a pris fin le 12 décembre 2014. Au 22 décembre 2014, sur les 4 200 000 personnes attendues pour l'enrôlement, 3 964 944 se sont fait enrôler dont 1 897 213 de sexe féminin et 1 799 731 de sexe masculin, soit un taux de 87,97%.